

ABSTRAK

Putri Windikasari, NIM. 3403190153. “Pengaruh *Intangible Asset* dan Kinerja Keuangan Terhadap Nilai Perusahaan (Studi pada PT Indofood Tbk yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2014-2022)”. Dibawah bimbingan Dani Usmar, S.E., M.Si., Ak., CPA.. (Pembimbing I) dan Dendy Syaiful Akbar, S.E.,M.Si. (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada pengaruh *intangible asset* dan kinerja keuangan terhadap nilai perusahaan (studi pada PT Indofood Tbk yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2014-2022). Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi (1) Bagaimana pengaruh *intangible asset* terhadap nilai perusahaan pada PT Indofood Tbk yang terdaftar di BEI Tahun 2014 – 2022? (2) Bagaimana pengaruh kinerja keuangan terhadap nilai perusahaan pada PT Indofood Tbk yang terdaftar di BEI Tahun 2014 – 2022? (3) Bagaimana pengaruh desentralisasi dan sistem akuntansi manajemen terhadap kinerja pengaruh *intangible asset* dan kinerja keuangan terhadap nilai perusahaan pada PT Indofood Tbk yang terdaftar di BEI Tahun 2014 – 2022?. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis (1) pengaruh *intangible asset* terhadap nilai perusahaan pada PT Indofood Tbk yang terdaftar di BEI Tahun 2014 – 2022. (2) pengaruh kinerja keuangan terhadap nilai perusahaan pada PT Indofood Tbk yang terdaftar di BEI Tahun 2014 – 2022 (3) pengaruh *intangible asset* dan kinerja keuangan terhadap nilai perusahaan pada PT Indofood Tbk yang terdaftar di BEI Tahun 2014 – 2022. Metode yang digunakan pada penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan uji normalitas, uji multikolinieritas, uji heteroskedastisitas, Analisis Deskriptif dan Asosiatif meliputi Analisis Koefisien Korelasi Sederhana, Analisis Koefisien Korelasi Berganda, Analisis Regresi Berganda, Analisis Koefisien Determinasi, dan Uji Hipotesis menggunakan Uji Signifikansi (Uji t dan Uji F). Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa tidak terdapat pengaruh secara parsial secara signifikan antara *intangible asset* maupun kinerja keuangan terhadap nilai perusahaan pada PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk periode 2014-2022. Kemudian *Intangible asset* dan kinerja keuangan secara simultan tidak berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan pada PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk periode 2014-2022. Penting bagi setiap perusahaan untuk optimalisasi dan perlindungan aset tak berwujud sehingga perusahaan dapat menciptakan nilai yang berkelanjutan, memperkuat posisi di pasar, dan meningkatkan daya tarik bagi para pemangku kepentingan.

Kata Kunci: *Intangible Asset*, Kinerja keuangan, dan Nilai Perusahaan

